



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

armée

Question écrite n° 7713

Texte de la question

Mme Jacqueline Maquet attire l'attention de M. le ministre de la défense sur les conséquences sanitaires des essais nucléaires. En effet, les personnes ayant travaillé sur les sites d'expérimentation en Polynésie française et au Sahara sont atteintes de maladies qui pourraient être liées à une contamination par des particules radioactives. L'association des vétérans des essais nucléaires (AVEN) se bat pour que le lien de présomption entre les essais et les maladies soit reconnu et pour la création d'un fonds d'indemnisation des victimes. Aussi elle souhaite connaître les intentions du Gouvernement à l'égard des revendications des vétérans.

Données clés

Auteur : [Mme Jacqueline Maquet](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 7713

Rubrique : Défense

Ministère interrogé : Défense

Ministère attributaire : Anciens combattants

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 octobre 2007, page 6237

Question retirée le : 1er janvier 2008 (Retrait pour cause de question identique)